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ATA DA DÉCIMA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA, DA SEGUNDA 
SESSÃO, DA CÂMARA MUNICIPAL DO CONDADO, REALIZADA NO DIA 
07(SETE) DE NOVEMBRO DE 2024 (DOIS MIL E VINTE E QUATRO).

PRESIDIDA PELO VEREADOR GENIVALDO MARINHO DE BARROS.

Aos sete dias do mês de novembro do ano de 2024 (dois mil e 
vinte e quatro) realizou-se as 20:00h (vinte horas), a décima 
primeira Reunião Ordinária da 2^(segunda) Sessão da Câmara 
Municipal do Condado, situada na Avenida Quinze de Novembro, 
número 668(seiscentos e sessenta e oito), nesta Cidade. O 
senhor Presidente declara aberto os trabalhos sobre a proteção 
de Deus e em nome da comunidade, e convida o Vereador 
Gildeone para ser o segundo secretário ad hoc e em seguida, 
solicita que seja feita a leitura do texto bíblico. Feita no livro de 
Salmos 90(noventa) verso 1°(primeiro) posteriormente, foi lido o 
material de expediente. Não havendo inscritos para o Pequeno 
nem o Grande Expediente, fez-se a chamada regimental. Na 
ordem do Dia estava o Requerimento 001/2024 de autoria do 
Vereador Elias Gomes o qual foi convidado para justificar e falou 
da consideração e respeito em reverencia a Palavra de Deus 
todos ficarem em pé. E pede apoio aos colegas. Continuada 
facultada a palavra nenhum Vereador quis faze-la. Posto em 
votação foi aprovado por unanimidade pelos Vereadores 
presentes. O senhor Presidente falou que pra se ter validade, 
precisa ser colocado no Regimento Interno, e na próxima 
atualização entrará no Regimento Interno da Casa. Pareceres do 
Projeto de Lei 020/2024 do executivo. Posto em única discussão 
ninguém quis fazê-la. Posto em única votação e aprovados os 
Pareceres do Projeto de Lei 020/2024. Projeto de Lei 020/2024
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em discussão, ninguém quis fazê-la. Posto em votação o projeto 
de Lei 020/2024 e aprovado por unanimidade. Pareceres do 
Projeto de Lei 021/2024 do executivo. Posto em única discussão 
ninguém quis fazê-la. Posto em única votação e aprovados com 
um voto conta da Vereadora Sandra Feliciano os Pareceres do 
Projeto de Lei 021/2024. Projeto de Lei 021/2024 em discussão, 
ninguém quis fazê-la. Posto em votação o projeto de Lei 
021/2024 e aprovado com um voto contra da Vereadora Sandra 
Feliciano. Pareceres do Projeto de Lei 022/2024 do executivo. 
Posto em única discussão ninguém quis fazê-la. Posto em única 
votação e aprovados os Pareceres do Projeto de Lei 022/2024. 
Projeto de Lei 022/2024 em discussão, ninguém quis fazê-la. 
Posto em votação o projeto de Lei 022/2024 e aprovado por 
unanimidade. O nobre Presidente convida a todos para o 
hasteamento da Bandeira pelos aniversários do Município. 
Posteriormente foi declarada encerrada a Reunião, agradecendo 
a presença de todos e marcando a próxima para o dia 12 (doze) 
de novembro de 2024 (dois mil e vinte e quatro) no horário 
regimental. Sala das reuniões da Câmara Municipal do Condado, 
Casa João Pereira de Andrade em 07 (sete) de novembro de 2024 
(dois mil e vinte e quatro).-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x- 
x-x-x
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